

**VIVENCIAS DE DELEGADOS DE MÁS DE 20 AÑOS DE TRABAJO EN EL PODER POPULAR**

**Teresa Dolores Capote Aguilar.**

Delegada desde el año 1990 y Presidenta del Consejo Popular Molino Rojo fundamenta que en 20 años como delegada fue algo relevante para ella enfrentarse desde el año 1990 hasta 1994 al período especial donde junto al pueblo buscó soluciones a las diferentes problemáticas de la comunidad. Esta etapa fue intensa pero sirvió para fomentar el trabajo de la mujer en la innovación, por ejemplo con la naturaleza muerta, elaborando diferentes artículos como bolsos, colchones y muchos artículos de ova que garantizaron ayudar a los casos sociales y demás personas más necesitadas.

Fui además diputada desde el año 2000 hasta 2005 por este municipio.

Para mí fue algo trascendental en mi vida pues tuve la oportunidad de discutir y aprobar leyes y modificaciones de la Constitución de la República. Como miembro de la comisión de salud, deporte y medio ambiente pude dialogar e intercambiar inquietudes y problemáticas de nuestra provincia con diferentes ministros, trayendo siempre la solución al territorio.

Fue un orgullo muy grande haber compartido con el Comandante en Jefe, Raúl Castro y demás miembros de la dirección del país durante estos 5 años de trabajo como diputada.

**Jorge Milanés Rivero.**

Se desempeñó 23 años como delegado a la Asamblea municipal, comenzando desde el 4to mandato en el año 1984 hasta el 12 período de mandato en al año 2008.

Desde el 4to hasta el 6to período fue presidente de la comisión permanente que atiende la economía, en los años 1985 al 1990 se desempeñó como jefe de departamento de control funcional por ser delegado.

Fue presidente fundador del consejo popular San Juan-El Cristo por 15 años consecutivos; diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular en las legislaturas 4ta y 5ta perteneciendo a la comisión permanente de órganos locales, visitando varios consejos populares en diferentes provincias de la zona oriental.

Incidió como presidente del consejo popular en la reparación y mantenimiento de las unidades gastronómicas, de comercio, acopio,

instituciones culturales y educacionales, en la construcción de campos deportivos de softbol, y el paseo General García.

También en el desarrollo del Plan Cayo Hueso para el que se vendieron más de 62 mil bolsas de cemento para reparación y mantenimiento de viviendas; además en la construcción del parque de recreación Vegas del río Bayamo. Representó al Poder Popular en Agenda 21, desempeñándose como presidente de la comisión de comunales y además en la elaboración del proyecto de la Barranca de La Lizana, discutiéndolo con las masas para la aprobación popular.

### **Orestes Barbán Vinajera**

Comenzó su labor como delegado a la Asamblea Municipal del Poder Popular de Bayamo en el año 1995, representando los electores de la circunscripción No. 100 del consejo popular El Horno, lugar en el que ha incidido de conjunto con los electores y pueblo en general en las transformaciones del entorno, en la creación de áreas verdes, reparación y construcción de consultorios de médico de familia, bodegas, unidades gastronómicas, en la ampliación de los servicios que se brindan a la población, mantenimiento de viales, ampliación del alumbrado público, creación de escuelas comunitarias deporte, , desarrollo de fiestas tradicionales, así como de un amplio movimiento cultural y deportivo en todo el consejo que han permitido elevar el nivel cultural de nuestros niños, jóvenes y adultos en sentido general.

Además se desempeña como delegado a la Asamblea provincial desde el año 2005.